

## Dossiers en attente d'avocat(e)s bénévoles en matière criminelle et pénale

### 1. Dossier 20-03-015

District : Québec

Besoin : Représentations

Résumé :

Madame est accusée d'entrave à un agent de la paix pour des gestions posés le 1er janvier 2019, alors qu'elle filmait les policiers lors d'une intervention auprès de sa conjointe. Ceux-ci n'auraient pas apprécié et lui auraient même confisqué son cellulaire.

Quelques mois suivants cet événement, alors que Madame a été interceptée par un policier pour une infraction au Code de la sécurité routière, celui-ci lui a annoncé qu'il y avait un mandat d'arrestation contre elle. Madame dit ne jamais avoir reçu la sommation.

Madame a plaidé non coupable. Elle est présentement sous la protection de la Loi sur la faillite et l'insolvabilité et a besoin d'être représentée par un(e) avocat(e) pro bono.

### 2. Dossier 20-04-001

District : Montréal

Besoin : Représentations

Résumé :

En juin 2016, la ville a émis un constat d'infraction à Monsieur pour avoir sorti son recyclage en dehors des heures permises. Or, Monsieur n'a jamais reçu copie de ce constat.

En décembre 2018, la ville a tenté d'obtenir un jugement par défaut contre Monsieur. La juge a toutefois déterminé que le délai de traitement était totalement déraisonnable et a prononcé l'arrêt des procédures judiciaires en vertu de l'arrêt Jordan. Cette décision est lourde de conséquences pour la ville, puisque cela entraîne la suspension de plusieurs milliers de ses dossiers. La ville a donc porté la décision en appel devant la Cour supérieure et, en octobre 2019, un jugement a été rendu et l'appel a été rejeté.

La ville présente maintenant une requête pour autorisation d'interjeter un appel devant la Cour d'appel. L'audience a été remise en raison de la crise actuelle, aucune date n'a été fixée pour l'instant. Monsieur se retrouve bien malgré lui dans un débat judiciaire et a besoin d'un avocat pour le représenter.